
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 26 del mese di luglio, presso la sala consiliare, alle 
ore 19,45, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio 
Falmi,  Sabrina Nencioni,  Lorenzo Cappelletti,  Alberto  Briccolani,  An-
drea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessandra Passigli, Beatrice 
Bensi.

Assenti giustificati: Alberto Acanfora.
Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Paolo Frezzi, Mirko Briziarelli.

Deliberazione n. 93
Oggetto: Interrogazione presentata  dal Consigliere Manzoli  avente ad 

oggetto: Pista ciclabile in fase di realizzazione in loc. Grassina 
– Aspetti tracciato – Problemi tecnici – Viabilità.

Il Consigliere Manzoli illustra l'interrogazione di cui in oggetto, al-
legata al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Casini il quale afferma che, per il tratto Casa 
del  Popolo-Via  A.Bikila-Via  di  Tizzano,  l'Amministrazione  Comunale 
sta studiando il progetto, anche a seguito delle proposte emerse dall'as-
semblea pubblica con i  cittadini  tenutasi  nei giorni scorsi.  Per quanto 
concerne il tratto Grassina-Caserma Carabinieri-Ponte a Niccheri, comu-
nica  che  verrà  installata  apposita  segnaletica  orizzontale  in  modo da 
mettere in sicurezza la pista stessa ed i suoi fruitori. Fa presente che ver-
rà realizzato anche l'impianto di illuminazione, che è già stato predispo-
sto tramite il finanziamento con i PAC entro il prossimo inverno. Sottoli-
nea che le staccionate laterali sono presenti soltanto su una parte della 
pista ciclabile, in quanto la zona è a rischio idraulico ed eventuali barrie-
re devono essere installate ad una distanza dal letto del fiume non infe-
riore a quattro metri.
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Il Consigliere Manzoli invita l'Amministrazione Comunale a valuta-
re maggiormente il problema della sicurezza per l'attraversamento del-
l'abitato di Grassina e si dichiara parzialmente soddisfatto delle risposte 
fornite dall'Assessore.

Firmati all'originale:

              IL SEGRETARIO GENERALE                   IL PRESIDENTE
                                f.to Mori                                             f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.

Bagno a Ripoli, li 5 agosto 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


